

## AMLO refuerza campaña en Veracruz, envía comisionados de todo el país

**Por: Megáfono. 17/05/2016**

Andrés Manuel López Obrador, presidente nacional de Morena, alistó una estrategia para reforzar la campaña de Cuitláhuac García, candidato a la gubernatura de Veracruz, en estas últimas semanas.

El domingo por la noche, López Obrador encabezó una reunión en la Ciudad de México, misma que fue convocada unas horas antes con carácter de urgente, en donde se dieron cita diversos dirigentes de Morena de todo el país.

En la reunión estuvieron presentes dirigentes de Morena de la mayoría de los estados donde no habrán elecciones este año, mismos que fueron comisionados para sumarse de manera inmediata a la campaña de Morena en Veracruz.

Alfonso Durazo Montaña, presidente del Comité Ejecutivo Estatal de Morena Sonora, informó sobre la reunión celebrada el día de ayer: “Amanezco hoy con la grata encomienda de sumarme, de inmediato, junto con otros compañeros, al esfuerzo político electoral que está realizando Morena en Veracruz, para consolidar y defender la delantera que ya tenemos en la disputa por la gubernatura”.

Durazo Montaña detalló que, junto con otros compañeros, llega a Veracruz “con la encomienda de defender y convertir en triunfo el excelente trabajo que ha hecho Morena en ese estado, encabezado por nuestro candidato a gobernador, Cuitláhuac García, un joven académico y activista político que ya derrotó al PRI, al PAN y al PRD en la elección del 2015, como candidato a diputado federal”.

La decisión de López Obrador se da luego de que se diera a conocer una encuesta que sitúa a Cuitláhuac García en primer lugar de las preferencias electorales, por encima de los candidatos del PRI y el PAN.

Fuente: <http://megafonomx.com/2016/05/16/amlo-refuerza-campana-veracruz-envia-comisionados-todo-el-pais/>

Fotografía: megafono

**Fecha de creación**

2016/05/17